
ATA N° 012/2017 

---Oitava sessão Ordinária do dia dezenove de abril de dois mil e dezessete. ------------------ 

---Presidente: Deivid Rafael da Costa Vargas (PSDB). ------------------------------------------------ 

---1°Secretário Ver. Marcelo de Oliveira Machado (PP). ----------------------------------------------- 

---2°Secretário Ver. André Evandro Becker (DEM). -------------------------------------------------- 

---Demais vereadores: Ademir Tasso Kunast (PT), Anderson de Azevedo Vargas (PT), 

Darci Pereira da Silva (PT), Guaraci Braga da Silva (PT), Isaias da Rosa Silva (PSB), 

Renato Pereira Vargas (PTB). --------------------------------------------------------------------------------

---Às dezenove horas e três minutos, havendo número regimental, o Sr. Presidente 

invocando a proteção de Deus declarou aberta a sessão cumprimentando a todos os 

presentes. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---Em seguida o Sr. Presidente convidou o 2°secretário, a fazer a leitura do texto bíblico.  -- 

---Em seguida, o 1° secretário procedeu à leitura das correspondências e proposições 

enviadas a casa: ---Oficio n°0011/2017 Jorge Valdir ramos, pedido de doações de material 

esportivo para a escolinha de futebol. ---Oficio nº0095/2017 Executivo Municipal, 

encaminhando as leis 1541, 1542, 1543, 1544, 1545 e 1546/17. ---Oficio nº0103/2017 do 

Executivo Municipal, encaminhando os PL 050, 051, 052, 053 e 054/2017. ---Oficio 

nº0105/2017 Executivo Municipal, solicitando auxílio financeiro no valor R$10.000,00, para 

investimentos na rede de internet deste município. ---Oficio nº109/2017 do Executivo 

Municipal, resposta ao requerimento nº002/2017. ---Oficio nº110/2017 Executivo Municipal, 

resposta ao requerimento nº003/2017. ---Oficio nº0111/17 Executivo Municipal, 

encaminhando o PL 055/2017. ---Oficio nº112/2017 Executivo Municipal, resposta ao 

requerimento nº004/2017. ---Executivo Municipal, impacto financeiro do PL 050/2017. ---

Executivo Municipal, impacto financeiro dos PL 045 e 042/17. ---Solicitação ver. André 

Evandro Becker, solicitando o áudio da sessão do dia 05/04/17. ---Solicitação da Direção 

da escola Carlos Gomes, solicitando o uso da tribuna livre na sessão do dia 19/04/17. ---

Oficio nº0113/2017 Executivo Municipal, encaminhando as leis da 1547/17 até 1554/17. ---

Oficio nº07/2017 Secretaria Municipal da Educação, solicitando as dependências da 

câmara para uma aula inaugural dos alunos matriculados nos cursos de formação que 

será oferecido. ---Oficio nº0117/17 Executivo Municipal, solicitando audiência pública para 

relatório de gestão municipal da saúde 3º quadrimestre. ---Oficio nº0114/17 Executivo 

Municipal, encaminhando os PL 056,057 e 058/17. ---Oficio nº0125/17 Executivo 

Municipal, encaminhando os PL 059,060 e 061/17. -----------------------------------------------------

---Dando prosseguimento, uma vez que a leitura da ata não foi requerida por nenhum 

vereador, o Presidente colocou em discussão a ata n° 009 e 010/2017. Como não houve 



contestação e de acordo com o parágrafo 1° do art. 82 do regimento interno ele declarou 

aprovado. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----------------------------------------ESPAÇO DE LIDERANÇAS-------------------------------------------

---Aberto o espaço de lideranças, seguindo o critério de rodízio entre os partidos, a ordem 

para pronunciamento neste espaço foi: PT, PTB, DEM, PP, PSB. ----------------------------------

---O primeiro vereador a falar foi Renato Pereira Vargas, que cumprimentou e agradeceu a 

presença de todos, professoras, alunos e colegas. Disse que este é o seu trabalho, 

infelizmente são eles, caiu para eles, portanto vão trabalhar juntos com o município, pois 

se trabalharem unidos será realizado. Agradeceu também a presença de seu irmão que 

faz parte e se dão muito bem. Disse também que colocou uma indicação ao prefeito, 

solicitando o IPE para o conselho tutelar, pois elas não tinham, faz mais de 10 anos e que 

foram atendidos e hoje elas têm o IPE, isto é muito importante. Ressalta que trabalham 

pelo desenvolvimento, para ajudar o próximo, este é o seu ponto de vista, isto é o que tem 

para dizer, pediu para que convidem mais um e mais outro para encher a Casa, pois é 

muito importante ter união e a câmara com bastante movimento. Encerrou agradecendo. --

---O segundo a utilizar a palavra foi o vereador André Evandro Becker Marques, 

cumprimentou os colegas vereadores, professoras da escola Carlos Gomes e demais 

presentes. Falou sobre o assunto da sessão passada, disse que solicitou o áudio, foi o 

colega Darci que falou sobre a saída dos alunos, isto levou ele correr atrás, pois foi falado 

em marcação política, disse que não entende desta forma e não admite, foi atrás, 

conversou com as professoras presentes e agradeceu por elas terem comparecido na 

câmara a seu convite, ofereceu a tribuna livre para que pudessem esclarecer o que está 

acontecendo, elas vão explicar melhor, Disse que pelo que elas passaram está tudo 

registrado em Ata, porque se tivesse alguma coisa errada ele também correria atrás, disse 

que é válida a preocupação, mas marcação política , isto não existe, falou que tem muito 

com o que se preocupar, diversos problemas para serem solucionados no município de 

Tabaí e não se preocupar com política, pois a política passou. Disse também que a sua 

forma de governar é visitando bairros, localidades, escolas e conversando com o povo. 

Solicitou aos colegas que tem dúvida de alguma coisa, que procurem os fatos, não precisa 

utilizar a tribuna para falar em marcação política, falou que o gabinete do prefeito está 

sempre aberto e quando precisar discutir alguma coisa estão de braços aberto 

independente de quem for, estão para explicar os fatos e as professoras irão utilizar a 

tribuna livre. Agradeceu e disse que está tudo registrado em Ata e está com ela em mãos 

e se precisar pode passar. Encerra agradecendo. ------------------------------------------------------ 



----------------------------------EXPEDIENTE COMUM--------------------------------------------------------

---Não houve oradores. -----------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------ORDEM DO DIA---------------------------------------------------

---Projeto de lei n° 056/17 do Executivo Municipal que "Autoria a abertura de crédito 

adicional suplementar no orçamento executivo municipal vigente e aponta recursos de 

cobertura.”  ---Em discussão. ---Em votação (Aprovado por unanimidade). -------------------

---Projeto de lei n° 058/17 do Executivo Municipal que "Autoriza contratação temporária, 

emergencial de excepcional interesse público e dá outras providências.” ---Em discussão. -

---Em votação. (Aprovado por unanimidade). ----------------------------------------------------------

---Projeto de lei n° 061/2017 do Executivo Municipal que: “Corrige Padrão de Vencimentos 

de Cargos específicos do Quadro de Cargos em Comissão, Funções Gratificadas, 

Gratificações Especiais e dá outras Providências.” ---Em discussão. ---Em votação. 

(Aprovado por unanimidade). ------------------------------------------------------------------------------

---Passou-se para o espaço da Tribuna livre conforme resolução 003/2011 tendo inscrito,  

a senhora Vera Oliveira, diretora da escola Carlos Gomes que esclareceu sobre o que foi 

citado no pronunciamento do Vereador Darci Pereira da Silva, ocorrido na última sessão 

do dia 05/04 do corrente ano, conforme Artigo 3º inciso 1º da resolução nº 003/2011 os 

mesmos poderão responder civil e criminalmente caso venha a difamar ou caluniar 

terceiros no uso da tribuna livre. O áudio encontra-se disponível na secretária da 

Câmara. --------------------- ---------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------EXPLICAÇÕES PESSOAIS-----------------------------------------------

---O primeiro vereador a utilizar a palavra foi o vereador André Evandro Becker, 

cumprimentou a todos e questionou o seu colega Darci sobre o sentido da marcação 

política tendo em vista que nem o Quininho e nem a Nice fazem parte da política do nosso 

município. Disse que não entendeu, já que faz parte da situação, lhe surgiu o interesse e 

solicitou que o vereador Darci na sequência se pronunciasse e que está à disposição para 

conversar. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

---O segundo vereador a utilizar a palavra foi Darci Pereira da Silva, cumprimentou a todos 

e esclareceu para o vereador André o que aconteceu, disse que os alunos lhe procuraram 

em sua casa e disseram que queriam ir ao mercado comprar e não estavam deixando 

mais irem, esclareceu isto, pois deveria ser algum problema de pátio ou algo assim. Disse 

que os alunos voltaram a procurá-lo falando que estavam vendendo refrigerante dentro da 

escola e que falou com o Arsênio e ele disse que era coisa de criança e quando eles 

voltassem a falar com ele iria dispensá-los. Ressalta que o problema de política não tem 

nada a ver com política e que a política já passou, disse que temos que fazer pelo povo e 



a esperança é que melhore, Encerrou pedindo desculpa as professoras. ------------------------

---O terceiro vereador a utilizar a palavra foi Ademir Tasso Kunast, cumprimentou a todos, 

agradeceu a presença de todas as professoras do colégio e falou sobre a audiência 

pública que foi realizada na última segunda feira do 3º quadrimestre da secretaria da 

saúde. Parabenizou a Valéria por ter deixado dinheiro em caixa, o dinheiro do estado que 

veio e não foi licitado e que agora deu para comprar a spin, a secretaria da saúde não é 

uma secretaria fácil de ser administrada, falta de um lado, sobra de outro e assim fica 

jogando. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---O quarto vereador a utilizar a palavra foi Anderson de Azevedo Vargas, cumprimentou a 

todos, falou do colégio sobre o que entende trabalhando na área da saúde que a 

alimentação da nutricionista é a mais saudável e que na sua época levavam a merenda de 

casa dentro de uma sacola plástica, entende que a melhor alimentação é a da escola e na 

época dele era arroz de leite, hoje em dia tem uma alimentação muito mais saudável, mas 

ele acha que a preocupação do Darci é a mesma dele que seria na questão de impedir a 

criança de ter o direito de comprar seu doce.  Falou que estão fazendo a forma adequada 

e daqui a pouco não a correta, porque o pai em casa pode falar: “não filho não vou te dar 

dinheiro para comprar merenda e você come lá na cantina da escola que será a melhor 

alimentação”. Disse que entende a preocupação do Darci e defende a posição dele porque 

as crianças estão na escola para aprender, que o melhor é da cantina e tem que ter o 

acesso livre no bar e no mercado, isto é o ponto de vista dele, falou que é difícil, pois não 

tem filho, mas sabe também que é difícil dizer “olha não vai comer salgadinho hoje vai ter 

que comer a merenda da escola”. Disse que sua preocupação foi neste sentido, defende 

que as crianças tenham este acesso liberado que o vendedor vá até lá, igual a Zilá que faz 

no colégio Pedro Rosa para dar oportunidade da criança escolher o aprendizado também. 

Falou que quando falam em política não é somente aqui na câmara a política está na vida 

de todos, acham que foi com política que conseguiu melhorar aquela escola, com debate e 

com trabalho conseguiu fazer na comunidade um trecho pequeno de asfalto que tirou a 

poeira da escola, um ginásio também para os alunos terem mais conforto e acha 

importante debater estas questões, acha importante a escola saber e também fazer parte 

disto. Falou com o Rafael e o Ademir e convidou os colegas e a comunidade, mas tem um 

tempo curto, às vezes estamos em Tabaí e achamos que não podemos fazer nada por ser 

uma cidade pequena, mas temos que se mobilizar, falou que estamos agora na reforma da 

presidência e cada vereador tem acesso a um assessor e deputado estadual ou federal. É 

importante porque vai ir à votação a reforma e que consigamos trazer um representante 

que seja estadual ou federal para o deputado vir e falar se é a favor ou contra, exigir 



daquela pessoa que votamos em dar a sua opinião. Disse que o deputado dele não irá 

garantir sua presença, pois nem marcou a data ainda, mas vai ver com seus colegas uma 

data para marcar, para darem sua opinião e até mesmo a comunidade poder debater e dar 

sua opinião. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

---Com nada mais havendo a tratar às dezenove horas e trinta e seis minutos, em nome de 

Deus declarou encerrada a sessão. ------------------------------------------------------------------------                                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

               

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


